
Datenschutzhinweise Nutzung „eventure-online“

Wir freuen uns über deinen Besuch auf eventure-online. Der Schutz deiner personenbezogenen Daten („**Daten**“) ist uns sehr wichtig. Mit Hilfe dieser Datenschutzhinweise kannst du dir einen Überblick darüber verschaffen, welche Daten beim Besuch des Tools und bei der Anmeldung für eine IAV-Tagung von uns erhoben und verarbeitet werden und welche Rechte du in Bezug auf die Verarbeitung deiner Daten hast.

Wer sind wir und wie kannst du uns erreichen?

Wir, die
IAV GmbH Ingenieurgesellschaft Auto und Verkehr („IAV“)
Carnotstraße 1
10587 Berlin
sind als verantwortliche Stelle dafür zuständig, deine Daten zu schützen.
Bei Fragen zur Datenverarbeitung, zu deinen Rechten oder zu den Datenschutzhinweisen steht dir auch unser Datenschutzbeauftragter gerne zur Seite.
Diesen erreichst du unter:
datenschutzbeauftragter@iav.de.

Welche Daten werden beim Besuch von „eventure-online“ verarbeitet?

A. Log-Files

Beschreibung und Umfang der Datenverarbeitung:

Beim Besuch von „eventure-online“ werden von deinem Browser automatisch folgende Daten übermittelt:

Privacy Notice Use of “eventure-online”

Thank you for using “eventure-online”. The protection of your personal data („**Data**“) is very important to us. This Privacy Policy is designed to give you an overview of which Data we collect and process when you visit „eventure-online“ or register for an IAV conference and what rights you have in relation to the processing of your Data.

Who are we and how can you contact us?

We,
IAV GmbH Ingenieurgesellschaft Auto und Verkehr („IAV“)
Carnotstraße 1
10587 Berlin
are responsible for protecting your Data.
If you have any questions regarding the processing of Data, regarding your rights or this Privacy Policy, please do not hesitate to contact our Data Protection Officer. He can be reached at
datenschutzbeauftragter@iav.de.

Data processing in connection with your visit to „eventure-online”

A. Log-Files

Description and scope of the data processing:

When you use “eventure-online“ your browser automatically transmits the following Data:

- deine IP – Adresse,
- Datum und Uhrzeit des Zugriffs,
- Session ID,
- Verwendeter Browser und dessen Version (soweit vom Browser übermittelt),
- Betriebssystem und dessen Version,
- Bildschirmauflösung.

Zwecke der Datenverarbeitung:

Die vorübergehende Speicherung der IP-Adresse durch das System ist notwendig, um eine Auslieferung der abgerufenen Daten an das elektronische Gerät des Nutzers zu ermöglichen. Hierfür muss die IP-Adresse des Nutzers für die Dauer der Sitzung gespeichert bleiben. Die Speicherung der sonstigen Daten in Log-Files erfolgt, um die Funktionsfähigkeit sicherzustellen und technischen Support liefern zu können.

Rechtsgrundlage:

Wir speichern diese Daten vorübergehend auf Grundlage berechtigter Interessen (Art. 6 Abs. 1 f DSGVO). Unser berechtigtes Interesse liegt darin, die oben beschriebenen Zwecke zu erreichen.

Speicherdauer und Steuerungsoptionen:

Die Daten werden gelöscht, wenn sie für die Erreichung der Zwecke nicht mehr notwendig sind. Die maximale Speicherdauer beträgt sechs Monate.

B. Eigene Cookies

Beschreibung und Umfang der Datenverarbeitung

Beim Besuch von eventure-online werden sog. Session Cookies gesetzt. Hierbei handelt es sich um kleine Textdateien, die auf deinem Endgerät abgelegt werden. Cookies enthalten im Regelfall eine charakteristische Zeichenabfolge, die sog.

- the IP address of the user,
- date and time of access,
- Session ID,
- information about the browser type and the version used,
- the user's operating system and its version,
- the user's screen resolution.

Purposes of the data processing:

The temporary storage of the IP address by the system is necessary in order to enable the user's electronic device to receive the requested Data. For this purpose, the IP address of the user must be stored for the duration of the session. Other Data is stored in log files to ensure the functionality of "eventure-online" and to provide technical support.

Legal basis:

We store this Data temporarily on the basis of legitimate interests (Art. 6 sec. 1 f GDPR). Our legitimate interest lies in achieving the purposes described above.

Term of storage and control options:

The Data will be erased if they are no longer necessary to achieve the purposes. The maximum storage period is six months.

B. Our own cookies

Description and scope of the data processing:

When you use "eventure-online", we set so-called cookies. These are small text files that are stored on your device. Cookies typically contain a distinctive string of characters, the so-called cookieID,

cookieID, mit der dein Browser bei einem erneuten Aufruf von eventure-online identifiziert werden kann.

Wir nutzen Session-Cookies, die den Usern ermöglichen, sich auf eventure-online anzumelden und eine Session aufrecht zu erhalten.

Zwecke der Datenverarbeitung:

Die Session-Cookies dienen dazu, die Bedienbarkeit von eventure-online benutzerfreundlicher zu gestalten und bestimmte Funktionalitäten zu gewährleisten.

Rechtsgrundlage:

Wir setzen Cookies auf Grundlage berechtigter Interessen ein (Art. 6 Abs.1 f DSGVO). Unser berechtigtes Interesse liegt darin, das Funktionieren von eventure-online und deren nutzerfreundliche Bedienbarkeit zu gewährleisten.

Speicherdauer und Steuerungsoptionen:

Session-Cookies werden nach dem Schließen des Browsers wieder automatisch gelöscht.

Du hast die volle Kontrolle über die Verwendung von Cookies und kannst in deinem Browser Cookies löschen, das Speichern von Cookies gänzlich deaktivieren, bestimmte Cookies selektiv akzeptieren und ggf. deinen Browser so einstellen, dass du benachrichtigt wirst, falls ein Cookie gesetzt werden soll. Bitte verwende die Hilfefunktionen deines Browsers, um zu erfahren, wie du diese Einstellungen ändern kannst. Hierdurch kann die Funktionalität von eventure-online eingeschränkt sein.

[Cookies deaktivieren in Firefox](#)

[Cookies deaktivieren in Internet Explorer](#)

[Cookies deaktivieren in Chrome](#)

which identify your browser when revisiting “eventure-online”.

We use session cookies that enable users to log on to the site and maintain a session.

Purposes of the data processing:

The Session-Cookies are used to make “eventure-online” more user-friendly and to guarantee certain functionalities.

Legal basis:

We use cookies on the basis of legitimate interests (Art. 6 sec. 1 f GDPR). Our legitimate interest lies in ensuring the functioning of “eventure-online” and their user-friendly operability.

Terms of storage and control options:

Session cookies are automatically removed after closing the browser.

You have total control over the use of cookies and can delete cookies in your browser, you can deactivate the storage of cookies completely, accept only certain cookies selectively and possibly set up your browser in a way that it notifies you when a cookie is to be set. To learn how to change these settings, please use the help feature of your browser. Please note that this can restrict the functionality of “eventure-online”.

[Deactivate in Firefox](#)

[Deactivate in Internet Explorer](#)

[Deactivate in Chrome](#)

**Welche Daten werden verarbeitet,
wenn du dich über eventure-
online für eine Tagung
anmeldest?**

**A. Datenverarbeitung
Anmeldung zu
Veranstaltung**

**Beschreibung und Umfang der
Datenverarbeitung**

Um sich bei einer Veranstaltung anzumelden, muss das Anmeldeformular von Ihnen gefüllt werden. Im Anmeldeformular erfassen wir die dort abgefragten Daten. Hierzu gehören deine Beruflichen Kontakt- und Organisationsdaten, insbes. dein Vor- und Nachname, deine berufliche Telefonnummer und E-Mailadresse, sowie das Unternehmen, in dem du arbeitest und dessen Adress-Angaben. Hierbei handelt es sich um Pflichtfelder (sie sind mit einem Stern gekennzeichnet). Du kannst dich nicht für eine Veranstaltung anmelden, wenn diese Felder nicht ausgefüllt sind. Optional kannst du deinen Titel und Essenswünsche angeben. Zudem fragen wir dich nach deinem Teilnehmerstatus (Teilnehmer, Referent oder Aussteller), um die Teilnehmergebühren festzulegen.

Darüber hinaus werden deine Daten **anonymisiert** für statistische Zwecke der IAV ausgewertet, insbesondere, wie viele Teilnehmer aus welchen Bereichen (OEM, Universitäten/ Forschungsinstitute, Zulieferer, Automotive Engineering, Sonstige) haben an der Veranstaltung teilgenommen; aus welchen Ländern stammen die Teilnehmer?

Zwecke der Datenverarbeitung:

Wir erfassen deine Daten zur Anmeldung bei IAV-Tagungen und der damit verbundenen Veranstaltungsorganisation.

**Which Data is processed
when you register for a
conference via “eventure-
online”?**

**A. Data processing during
registration on “eventure-
online”**

**Description and scope of the data
processing:**

To register for an event, you must complete the registration form. In the registration form, we collect the Data requested there. This includes your professional contact and organisational Data, in particular your first and last name, your professional telephone number and e-mail address, as well as the company in which you work and its address details. These are mandatory fields (they are marked with an asterisk). You cannot register for an event if these fields are not filled in. Optionally, you can enter your title and dietary requirements. We will also ask you for your participant status (participant, speaker or exhibitor) in order to determine the participant fees.

In addition, your Data will be evaluated **anonymously** for statistical purposes of IAV, in particular, how many participants from which areas (OEM, universities/research institutes, suppliers, automotive engineering, others) took part in the event; from which countries do the participants come?

Purposes of the data processing:

We collect your Data for registration at IAV conferences and the related event organization.

Rechtsgrundlage:

Wir verarbeiten deine Daten zur Durchführung vorvertraglicher und vertraglicher Maßnahmen, die auf deine Anmeldung hin erfolgen (Art. 6 Abs. 1 b DSGVO). Freiwillige Angaben verarbeiten wir auf Grundlage deiner Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 a DSGVO).

Speicherdauer und Steuerungsoption:

Wir speichern deine Daten so lange, wie wir sie für den konkreten Verarbeitungszweck benötigen.

Wir löschen deine Anmeldedaten in der Regel nach dem Veranstaltungsende und erfolgreicher Zahlungsabwicklung, spätestens jedoch sechs Monate nach der Veranstaltung, sofern nicht insbesondere zur Durchsetzung von Zahlungsansprüchen eine längere Speicherung erforderlich ist.

B. Datenverarbeitung bei Bezahlung

Beschreibung und Umfang der Datenverarbeitung:

Sofern du dich für eine Online-Bezahlung entscheiden, wirst du an einen Zahlungsdienstleister zur Zahlung weitergeleitet. Es werden die damit verbundenen IT-Nutzungsdaten des Bezahlungsprozesses verarbeitet. Deine Daten werden verschlüsselt übermittelt. Es erfolgt keine Einsicht in deine Bankdaten. Wir erhalten lediglich die letzten vier Ziffern deiner Kartennummer.

Zwecke der Datenverarbeitung:

Die Datenverarbeitung erfolgt, um eingegangene Zahlungen der Teilnahmegebühren nachzuverfolgen zu können.

Rechtsgrundlage:

Legal basis:

We process your Data for the execution of pre-contractual and contractual measures that take place upon your registration (Art. 6 sec. 1 b GDPR). We process voluntary information on the basis of your consent (Art. 6 sec. 1 a GDPR).

Terms of storage and control options:

We store your Data for as long it is needed for the specific purpose of processing.

We usually delete your registration Data after the end of the event and successful payment processing, but no later than six months after the event, unless longer storage is necessary, in particular to enforce payment claims.

B. Data processing for payment

Description and scope of the data processing:

If you decide to pay online, you will be forwarded to a payment service provider. The associated IT usage data of the payment process will be processed. Your Data will be transmitted in encrypted form. Your bank data will not be transmitted. We only receive the last four digits of your card number.

Purposes of the data processing:

The data processing is necessary in order to be able to track received payments of the participation fees.

Legal basis:

Wir verarbeiten deine Daten zur Durchführung vorvertraglicher und vertraglicher Maßnahmen, die auf deine Anmeldung hin erfolgen (Art. 6 Abs. 1 b DSGVO).

Speicherdauer und Steuerungsoptionen:

Wir speichern deine Daten so lange, wie wir sie für den konkreten Verarbeitungszweck benötigen. Darüber hinaus speichern wir bestimmte Daten für die Dauer gesetzlicher Verjährungsfristen (im Regelfall 3 Jahre, in Einzelfällen bis zu 30 Jahre) und so lange, wie gesetzliche Aufbewahrungsfristen (z. B. aus dem Handelsgesetzbuch, der Abgabenordnung) es vorschreiben (in der Regel maximal 10 Jahre).

Einladung zur nächsten Veranstaltung derselben Tagungsreihe und die damit verbundene Speicherung deiner Daten

Beschreibung und Umfang der Datenverarbeitung:

Um dich zu der Folgeveranstaltung der Tagung, an der du teilgenommen hast, einladen zu können, speichern wir deinen Namen, deine Kontaktdaten sowie (soweit angegeben) deine Unternehmenszugehörigkeit in einem IAV internen Tool. Der Zyklus unserer Tagungen beträgt in der Regel zwei Jahre.

Zwecke der Datenverarbeitung:

Die Speicherung der Daten ermöglicht uns das effektive Verwalten unserer Tagungseinladungen.

Rechtsgrundlage:

Wir speichern diese Daten auf Grundlage berechtigter Interessen (Art. 6 Abs. 1 f DSGVO). Unser berechtigtes Interesse

We process your Data for the purpose of carrying out pre-contractual and contractual measures which are carried out in response to your registration (Art. 6 sec. 1 b GDPR).

Terms of storage and control options:

We store your Data as long as we need it for the specific processing purpose. In addition, we store certain Data for the duration of statutory limitation periods (usually 3 years, in individual cases up to 30 years) and as long as statutory retention periods (e.g. from the German Commercial Code, the Tax Code) require (usually max. 10 years).

Invitation to the next event of the same conference series and the associated storage of your data

Description and scope of the data processing:

In order to be able to invite you to the follow-up event of the conference you attended, we store your name, contact details and (if specified) your company membership in an IAV internal tool. The cycle of our conferences to be held is usually two years.

Purposes of the data processing:

The storage of Data allows us to effectively manage our meeting invitations.

Legal basis:

We store this Data on the basis of legitimate interests (Art. 6 sec. 1 f GDPR). Our legitimate interest lies

liegt darin, den oben beschriebenen Zweck zu erreichen.

Speicherdauer und Steuerungsoptionen:

Da unsere Tagungen in der Regel in einem Zwei-Jahres-Zyklus stattfinden, speichern wir deine Daten für eine Dauer von zwei Jahren. Solltest du hiermit nicht einverstanden sein, kannst du der Speicherung und damit dem Versenden einer Einladung zur Folgeveranstaltung derselben Tagungsreihe widersprechen. Hierfür kannst du eine E-Mail an events@iav.com senden.

in achieving the purpose described above.

Terms of storage and control options:

As our conferences are usually held in a two-year cycle, we store your Data for a period of two years. If you do not agree to this, you can object to the storage and thus to the sending of an invitation to the follow-up event of the same conference series by sending us an e-mail to events@iav.com.

Welche Daten werden verarbeitet, wenn du unseren Newsletter abonnierst?

Beschreibung und Umfang der Datenverarbeitung:

Wenn du unseren Newsletter abonnieren möchten, um Informationen zu ähnlichen Tagungen oder tagungsspezifischen Inhalten zu erhalten, benötigen wir folgende Angaben: Anrede, Vor- und Nachname, E-Mail-Adresse.

Die Anmeldung für den jeweiligen Newsletter erfolgt dabei wie folgt: Nach dem Anklicken der Checkbox zu unserem Newsletter sendet Ihnen unser System eine E-Mail mit einem Aktivierungs-Link, womit du die Anmeldung zum Dienst bestätigst. Damit gewährleisten wir, dass du tatsächlich der Inhaber der angegebenen E-Mail-Adresse bist. Die Aufnahme in die Verteilerliste erfolgt erst, wenn du in der Registrierungsmail den Aktivierungs-Link für den Empfang bestätigt hast (sog. Double-Opt-In-Verfahren). Zum Nachweis der Autorisierung deiner Anmeldung und um eine (mögliche) missbräuchliche Nutzung deiner E-Mailadresse nachvollziehen zu können, speichern wir jeweils deine eingesetzten IP-Adressen und die

Which Data is processed when you subscribe to our newsletter?

Description and scope of the data processing:

If you would like to subscribe to our newsletter to receive information about similar conferences or conference-specific content, we need the following information: Salutation, first and last name, e-mail address.

The registration for the subscription is done as follows: After clicking the checkbox to our newsletter, our system will send you an e-mail with an activation link to confirm your subscription to the service. This will ensure that you are the owner of the email address you provided. You will only be added to the distribution list once you have confirmed the activation link for receipt in the registration e-mail (so-called double opt-in process). In order to prove the authorisation of your registration and to be able to trace a (possible) misuse of your e-mail address, we store your IP addresses used and the times (date and time) of the

Zeitpunkte (Datum und Uhrzeit) der Anmeldung sowie deren Bestätigung.

Newsletter Tracking

Open-Tracking:

Über einen in der E-Mail eingebetteten Tracking-Pixel (=Bild) wird der Zeitpunkt erfasst, wann eine E-Mail geöffnet worden ist. Möglicherweise wird dies seitens deines E-Mailserviceproviders mittels automatischer Bild-Blocker unterbunden.

Click-Tracking:

Wenn du auf einen in unserem Newsletter enthaltenen Link klickst, wird dieser Vorgang erfasst.

Zwecke der Datenverarbeitung:

Zweck der Verarbeitung der bei dir erhobenen Daten ist dein Wunsch, unseren Newsletter zu abonnieren und die damit verbundenen Informationen zu erhalten.

Mithilfe des Open-Trackings können wir ermitteln, ob unser Newsletter gelesen wird. Das Click-Tracking verwenden wir darüber hinaus, um auswerten zu können, „Wie“ unser Newsletter genutzt wird. Dies ermöglicht uns die Verbesserung der Gestaltung und der Inhalte.

Rechtsgrundlage:

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung deiner Daten im Zusammenhang mit der Anmeldung zu unserem Newsletter sowie dessen Durchführung ist deine Einwilligung gemäß Artikel 6 Abs. 1 a DSGVO.

Speicherdauer und Steuerungsoptionen:

Wenn du unseren Newsletter abbestellen möchtest, kannst du dies direkt über den Abmeldelink am Ende einer jeden Newsletter-Mail vornehmen oder du sendest uns eine E-Mail

registration as well as the confirmation.

newsletter tracking

open-tracking:

A tracking pixel (=image) embedded in the e-mail captures the time when an e-mail was opened. This may be prevented by your e-mail service provider using automatic image blockers.

click-tracking:

If you click on a link contained in our newsletter, this process will be recorded.

Purposes of the data processing:

The purpose of the data processing is your wish to subscribe to our newsletter and to receive the corresponding information.

With the help of open tracking, we can determine whether our newsletter is being read. We also use click tracking to evaluate “how” our newsletter is used. This enables us to improve the design and content.

Legal basis:

Legal basis for the processing of your Data in connection with the registration to our newsletter as well as its execution is your consent according to Art. 6 sec. 1 a GDPR.

Terms of storage and control options:

If you would like to unsubscribe from our newsletter, you can do so by clicking on the unsubscribe link at the end of each newsletter-email or

an events@iav.com.

Wenn du nicht innerhalb von 30 Tagen auf den Ihnen per E-Mail zugesendeten Newsletter-Aktivierungs-Link klickst (Double-Opt-In-Verfahren), wird der Aktivierungs-Link ungültig und deine Daten (IP-Adresse und Zeitpunkt (Datum und Uhrzeit) der Anmeldung) gelöscht.

by sending us an e-mail to events@iav.com.

If you do not click on the newsletter activation link sent to you by e-mail within 30 days (double opt-in process), the activation link will be invalid and your Data (IP address and date/time of registration) will be deleted.

Wer erhält deine Daten?

Stellen innerhalb der IAV

Innerhalb der IAV haben nur diejenigen Stellen Zugriff auf deine Daten, die ihn für die beschriebenen Zwecke benötigen, das sind insbesondere die Stellen, die für die Organisation von Veranstaltungen zuständig sind.

Dienstleister, die uns unterstützen

Einzelne Dienstleister, die uns unterstützen, verarbeiten deine Daten. Wir setzen Dienstleister insbesondere für

- die Organisation von Veranstaltungen,
- Teilnehmerverwaltung,
- Bereitstellung, Betrieb und Pflege unserer Tools

ein.

Unsere Dienstleister sind als Auftragsverarbeiter vertraglich zur Einhaltung der datenschutzrechtlichen Anforderungen, zur Vertraulichkeit verpflichtet. Die Daten dürfen nur streng nach unserer Weisung verarbeitet werden.

Who receives your Data?

Departments within IAV

Within IAV, access to your Data shall be only provided to those departments / persons who require this for the purposes described, these are in particular the departments responsible for the organization of events.

Service Providers that support us

We will transmit your Data to our service providers, especially for the following purposes

- the organization of events,
- participant management,
- Provision, operation and maintenance of our tools.

These service providers are contractually obliged to maintain confidentiality and fulfill the requirements under data protection law. Service providers that are processors have signed a corresponding contract, which guarantees that Data will be processed strictly according to our instructions.

Welche Rechte hast du und wie kannst du diese wahrnehmen?

A. Widerruf der Einwilligung

Du kannst uns erteilte Einwilligungen in die Verarbeitung deiner Daten jederzeit mit

What rights do you have and how can you exercise these?

A. Withdrawal of consent

You can withdraw any consent you have granted to the processing of

Wirkung für die Zukunft widerrufen. Bitte beachte, dass der Widerruf keine Auswirkungen auf die Rechtmäßigkeit der bisherigen Datenverarbeitung hat und dass er sich nicht auf solche Datenverarbeitungen erstreckt, für die ein gesetzlicher Erlaubnisgrund vorliegt und die daher auch ohne deine Einwilligung verarbeitet werden dürfen.

B. Weitere Betroffenenrechte

Darüber hinaus stehen Ihnen nach den Artikeln 15 bis 21 und 77 der EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) bei Vorliegen der gesetzlichen Voraussetzungen folgende Betroffenenrechte zu:

Auskunft:

Du kannst jederzeit verlangen, dass wir Ihnen Auskunft darüber erteilen, welche deiner Daten wir wie verarbeiten und eine Kopie der von Ihnen gespeicherten Daten zur Verfügung stellen, Art. 15 DSGVO. Bitte beachte, dass weitere Kopien der von Ihnen gespeicherten Daten ggf. kostenpflichtig sind.

Berichtigung:

Du kannst die Berichtigung unrichtiger Daten sowie Vervollständigung unvollständiger Daten verlangen, Art. 16 DSGVO.

Löschung:

Zur Lösung deiner Daten: Bitte beachte, von der Lösung ausgenommen sind Daten, die wir zur Durchführung und Abwicklung von Verträgen und zur Geltendmachung, Ausübung und Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigen sowie Daten, für die gesetzliche, aufsichtsrechtliche oder vertragliche Aufbewahrungspflichten bestehen, Art. 17 DSGVO.

Einschränkung der Verarbeitung:

your Data at any time and with effect for the future. Please note that the withdrawal will have no impact on the legality of the previous data processing and that it does not extend to such data processing for which statutory authorization exists and which can therefore be performed without your consent.

B. Other rights of data subjects

According to Art. 15 to 21 and 77 of the GDPR and if the conditions are met, you are furthermore entitled to the following rights:

Access:

You can at any time demand provision of information on the Data of yours that we process and demand a copy of the Data stored on you, Art. 15 GDPR. Please note that further copies of the Data stored on you may be subject to a charge.

Correction:

You can demand the correction of incorrect Data as well as the completion of incomplete Data according to Art. 16 GDPR.

Erasure:

You can demand the erasure of your Data. Please note that the erasure does not include Data required for the execution and processing of contracts and to assert, exercise and defend against legal claims as well as Data for which statutory, supervisory or contractual retention obligations exist, Art. 17 GDPR.

Restriction of processing:

Du kannst unter bestimmten Umständen die Einschränkung der Verarbeitung verlangen, z.B., wenn du der Ansicht bist, dass deine Daten unrichtig sind, wenn die Verarbeitung rechtswidrig ist oder du Widerspruch gegen die Datenverarbeitung eingelegt hast. Dies führt dazu, dass deine Daten ohne deine Einwilligung nur sehr beschränkt verarbeitet werden dürfen, z.B. zur Geltendmachung, Ausübung und Verteidigung von Rechtsansprüchen oder zum Schutz der Rechte anderer natürlicher und juristischer Personen, Art. 18 DSGVO.

Widerspruch gegen die Datenverarbeitung:

Du hast die Möglichkeit, jederzeit der Datenverarbeitung zu Direktwerbezwecken zu widersprechen. Zudem kannst du bei Vorliegen besonderer Gründe jederzeit den Datenverarbeitungen widersprechen, die auf Grundlage eines berechtigten Interesses erfolgen, Art. 21 DSGVO.

Datenübertragbarkeit:

Du hast das Recht, die Daten, die du uns bereitgestellt hast und die wir auf Grundlage deiner Einwilligung oder zur Vertragserfüllung verarbeiten, in einem gängigen, maschinenlesbaren Format zu erhalten und im Rahmen des technisch machbaren eine direkte Übermittlung dieser Daten an Dritte zu verlangen, Art. 20 DSGVO.

Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde:

Wenn du z.B. der Ansicht bist, dass unsere Datenverarbeitung rechtswidrig ist oder wir die oben beschriebenen Rechte nicht in dem notwendigen Umfang gewährt haben, hast du gem. Art. 77 DSGVO das Recht, bei der zuständigen

You can under certain circumstances demand the restriction of the processing, e.g. if you believe that your Data is incorrect, if the processing is illegal or you have raised a complaint about the data processing. This will mean that without your consent your Data may only be processed in a very restricted way, e.g. to assert, exercise or defend against legal claims or to protect the rights of other natural or legal entities, Art. 18 GDPR.

Objection to the data processing:

You have the option to object to the data processing for direct advertising purposes at any time. In addition, you can object at any time to data processing performed on the basis of a legitimate interest if there is particular reason for doing so, Article 21 GDPR.

Data portability:

You have the right to receive the Data provided by you, which was processed based on your consent or in order to fulfill a contract, in a structured, commonly used and machine-readable format and the right to demand a direct transfer of this Data to third parties within the realms of what is technically possible, Article 20 GDPR.

Right to appeal to the competent data protection supervisory authority:

If you, for example, consider that the processing of your Data is illegal or that your rights described above are not granted to you to the required extent, you have the right to file a complaint according to Art. 77

Datenschutzaufsichtsbehörde Beschwerde einzulegen. GDPR to the competent data protection supervisory authority.

Stand: März 2021

Last revision: November 2021